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Израиль – священная земля, на 
которой все еще хранятся следы 
пребывания  Господа .  Тихими 
вечерами здесь к небу возносится 
хвала Господу.
Музыкальный фестиваль «Crystal 

Music» начался 24 мая 2014 года 
в  6 часов  вечера  по  местному 
времени в Международном центре 
конвенций Хайфы (Израиль). Его 
организаторами стала ассоциация 
пасторов  Израиля  «Кристал 
форум». На фестиваль приехали 
около 1.000 человек, в частности, 
из России, Украины, с Филиппин, 
из Финляндии, Литвы, Гонконга и 
Южной Кореи, а также из разных 
городов Израиля. По каналу «ТБН-
Россия» его трансляция велась 
более чем на 180 стран.
Гр у п п ы  п о к л о н е н и я  и з 

нескольких церквей Израиля вместе 

с Розой Хан, лидером прославления 
и  вице-президентом  Комитета 
исполнительских искусств церкви 
«Манмин» ,  и  т анцева льной 
группой  поклонения  «Сила» 
своим прекрасным исполнением 
про славили  Го спода .  Кроме 
того, местные пасторы прочли 
короткие проповеди и провели 
молитвенную  часть служения. 
Поклонение и Слово, дополняя 
друг друга, преумножили благодать, 
полученную слушателями.
Исполнители песен и танцев 

прославления  из  Центральной 
церкви  «Манмин» выступали 
в  начале  и  в  заключительной 
части фестиваля. Вознося хвалу 
Бо г у  н а  и в ри т е ,  ру с с ком  и 
английском языках, они удивили 
зрителей  своим  безупречным 
п р о и з н о ш е н и е м ,  а  т а к ж е 

хореографическим мастерством. 
Участники фестиваля отметили 
красоту костюмов и сценического 
р е к ви зи т а ,  которые  с ло вно 
погружали людей в атмосферу 
Небес.
Лидер группы прославления 

Роза Хан исполнила дарованную 
Богом песню «Небесная слава», 
которую она спела на небесном 
я зыке .  Услышав  э ту  пе сню , 
многие  участники  фестиваля 
говорили ,  что  чувствуют  себя 
так, словно им довелось увидеть 
ангела, сошедшего с Небес. Когда 
танцевальная группа прославления 
«Сила» исполняла традиционные 
национальные танцы Израиля, 
собравшиеся  стали  танцевать 
вместе с ними, в едином порыве 
прославляя Бога.
Президент «Кристал форума» 

пастор Даниэль Розен выразил свою 
благодарность, сказав, в частности: 
«Мы многого добились, благодаря 
любви и молитвам д-ра Джей Рока 
Ли».
Пасторы  «Кристал  форума» 

говорили  о  том ,  что  в  своем 
служении они испытывали немалые 
т рудно сти  из - з а  от сут ствия 
финансов и препятствий, которые 
чинили иудеи. И в это время д-р 
Джей  Рок  Ли  от  всего  сердца 
и  с  любовью  стал  финансово 
поддерживать их. Сила его любви 
обратила  их  в  его  учеников , 
которые проповедуют Евангелие 
святости и деяния силы Божьей. В 
настоящее время они проводят это 
мероприятие, с дерзновением славя 
имя Господа, благодаря любви и 
молитвам д-ра Ли. (Подробнее на 
4-й стр.).

С 2007-го и по 2009 год д-р Джей 
Рок Ли проповедовал Евангелие 
святости и являл дела Божьей 
силы, проехав по всему Израилю. 
Делая это, он вдохновлял и ободрял 
членов мессианских еврейских 
общин.
Благодаря этому израильские 

пасторы создали организацию, 
которую назвали «Кристал форум». 
Они пригласили д-ра Джей Рока 
в  Израиль ,  и  в  сентябре  2009 
года  д-р  Джей  Рок  Ли  провел 
Международный межкультурный 
фестиваль, прямая трансляция 
которого велась из Израиля на 220 
стран.
С  тех  пор  «Кристал  форум» 

активно  ведет  свое  служение . 
Каждый год, в мае, они проводят 
музыкальные  фестивали ,  где 
прославляют имя Господа.

Благая Весть дошла до края земли: 
слава Господу воздается в Израиле!

Музыкальный фестиваль, организованный «Кристал Форумом», вносит вклад в подъем христианства в Израиле

Израиль является родиной Евангелия, однако в стране, исповедующей иудаизм, христианам очень трудно сохранить свою веру. И тем не менее христианские церкви Израиля стали более активными благодаря 
777-дневному израильскому служению д-ра Джей Рока Ли, которое началось 23 июля 2007 года. В частности, после Израильского межкультурного фестиваля 2009 года все христианские церкви Израиля 
объединились и стали ежегодно проводить фестивали прославления. (Фотографии: местные группы прославления и левиты Центральной церкви «Манмин» на музыкальном фестивале «Crystal Music» в 2014 году).



Бог есть Любовь 

Бог ничего не делает, не открыв 
Своей тайны 

возлюбленным Своим…
«И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее. 

Бог есть любовь, и пребывающий в любви пребывает в Боге, 
и Бог в нем» (1-е посл. Иоанна, 4:16).

Бог хочет иметь истинных детей, с которыми 
Он мог бы разделить истинную любовь и как 
со Своими близкими друзьями даже поделиться 
тайнами. Подобным чадом Божьим был Енох, 
о котором говорится в 5-й главе Книги Бытия. 
Он ходил с Богом 300 лет и был восхищен на 
Небеса живым. 
Бог Любви ходит с благими людьми, которые 

становятся освященными и обретают сердце 
Бога, как это было с Енохом. Он даже хочет 
открыть им духовные тайны. Итак, кому Бог 
открывает Свои тайны и показывает будущее?

1.  Бог  сказал  Ною  о  том ,  что  суд  Его 
свершится через потоп
В 7-й главе Книги Бытия говорится о том, 

что окна небесные отворились и лился на 
землю дождь в течение 40 дней. Весь мир был 
погружен в воду. Все горы были под водой и все 
живое на земле погибло. Однако Ной, члены 
его семьи и животные в ковчеге выжили. Это 
стало возможным благодаря тому, что Ной 
подготовился к потопу и построил ковчег.
Как Ною удалось заранее подготовить ковчег? 

В Бытии, 6:13, Бог говорит Ною о том, что 
будет потоп и все люди и животные истребятся. 
Он также повелел ему построить ковчег и 
подробно рассказал, какие материалы он должен 
использовать и какого размера должен быть 
ковчег.
Почему же Бог Справедливости открыл эту 

тайну только Ною и позволил ему получить 
благодать спасения? В Бытии, 6:9, мы читаем: 
«Вот житие Ноя: Ной был человек праведный 
и непорочный в роде своем; Ной ходил пред 
Богом». Поколение людей, живших во времена 
Ноя, погрязло во зле и грехах настолько, что всех 
их следовало истребить. В то время один только 
Ной был человеком праведным и непорочным. 
Поэтому он мог ходить пред Богом и получить 
Его благодать.
После  того  как  праведный  Ной  узнал  о 

Великом Потопе, он рассказал об этом всем, 
чтобы люди смогли избежать надвигающейся 
катастрофы. Однако ему никто не поверил. И в 
конечном итоге только Ной и его семья вошли в 
арку, и никто, кроме них, не получил спасения. 
Поскольку Ной был единственным непорочным 
человеком своего времени, он полностью 
поверил Слову Божьему и повиновался ему. Бог 

открыл ему тайну о том, что суд Его свершится 
через потоп и будет положено новое начало 
жизни.
Дела Ноя свидетельствовали о его любви к 

Богу. Бог тоже очень любил Ноя. Вот поэтому 
Бог открывал ему духовные тайны, заранее 
сообщая о предстоящих событиях. 

2. Бог рассказал Аврааму о разрушении 
Содома
В Послании Иакова, 2:23, говорится: «И 

исполнилось слово Писания: ,,веровал Авраам 
Богу, и это вменилось ему в праведность, и он 
наречен другом Божиим”». Авраам, отец веры, был 
настолько близок Богу, что он был даже назван 
Его другом. Быть другом Бога – это особая честь и 
радость для человека, который, по сути, является 
обычным творением. Это также говорит нам о том, 
насколько Авраам был близок сердцу Бога.
Бог  заранее  рассказал  возлюбленному 

Им Аврааму о том, что на Содом и Гоморру 
надвигается катастрофа. В то время Содом и 
Гоморра были наполнены грехами и злом, поэтому, 
согласно закону справедливости, им было не 
избежать Божьего суда. Бог также позволил Лоту, 
который был племянником Авраама, заранее узнать 
об этом, чтобы он смог избежать катастрофы.
Это не значит, что сам Лот удостоился чести 

знать тайны Божьи, просто Бог любил Авраама 
и заботился о нем. Он знал, что если бы с 
племянником Авраама случилось несчастье, то это 
разбило бы его сердце.
Когда Бог велел Аврааму принести в жертву 

своего единственного сына, Авраам проявил 
готовность положить его на жертвенник без 
колебаний, несмотря на то, что сын Авраама 
родился, когда ему было уже 100 лет, и этот 
ребенок был ему дороже жизни. Бог знал, каким 
было сердце Авраама. Он любил его и поэтому 
раскрывал ему Свои тайны.

3. Бог действует через достойных людей 
каждого поколения
В Ветхозаветные времена многие пророки, 

в частности Иеремия, Амос, Осия и Михей, 
слышали от Бога о грядущем суде над Израилем 
и о восстановлении страны в будущем. Они 
возвещали об этом людям, и все их предсказания 
исполнились.
Библия пророчествует об Иисусе Христе, тайне, 
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«Когда я проявила веру, 
Бог убрал даже корень 

меланомы»

В ноябре 2013 года у меня стал болеть мизинец 
на ноге, а впоследствии мне пришлось даже сделать 
операцию, чтобы устранить проблему. Дело в том, 
что я обнаружила небольшое круглое пятно на 
ступне. Но так как оно не болело, я не думала, что 
это серьезно.
Однажды я снова обнаружила нечто странное на 

своей на ступне. Пятно почернело и увеличилось в 
размере. Мой муж предположил, что это меланома 
(рак кожи в виде темной опухоли, появившейся 
в клетках кожи), сказав, что он прочел об этом в 
интернете.

20 января 2014 года в специализированной 
онкологической клинике мне сделали биопсию. 
Я слышала, что результата нужно ждать две 
недели. Прихожане моей церкви взяли недельный 
молитвенный обет и молились за мое исцеление.
И хотя я не знала еще точного диагноза, я все 

же стала искренне каяться в том, что совершила в 
прошлом, потому что знала, что болезни приходят 
из-за грехов. 29 января я получила молитву д-ра 
Джей Рока Ли, после того как с верой подготовила 

свое сердце к тому, чтобы принять исцеление. 
Позже, в больнице, мне дали результаты биопсии. 

У меня была меланома, которая, пройдя раннюю 
стадию, уже пустила корни. Но я была уверена, что 
буду исцелена, потому что я получила молитву д-ра 
Ли. Я не унывала, а старалась исполнять Слово 
Божье с радостью и благодарностью, чтобы угодить 
Богу. Я также принимала молитву за больных каждое 
богослужение. И я услышала хорошие новости.

27 февраля у меня была операция по удалению 
опухоли и повторная биопсия. Она показала 
отсутствие  корней  меланомы .  23 апреля  узи 
показало, что опухоль не распространилась на 
другие части тела. Аллилуйя!
Я воздаю всю славу Богу, Который дозволил мне 

испытать на собственном опыте Его любовь и силу. 

Диаконисса Окью Джеон, 
50 лет, южнокорейский 
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Старший пастор Центральной церкви «Манмин»
д-р Джей Рок Ли

Он – служитель, через которого проявляются Божья любовь 
и сила, который пробудил людей всех стран, проповедуя 
Евангелие  и  следуя  примеру  Господа ,  являвшего 
пламенные деяния Святого Духа.

В 1982 году Центральная церковь «Манмин» начала 
богослужения с участием 9-ти взрослых и 4-х детей. 
Благодаря работе Святого Духа церковь выросла до 
размеров мегацеркви, примерно, с 10.000 филиалов и 
ассоциативных церквей по всему миру. Так же как Иисус, 
Который проповедовал и подтверждал проповеданное Им 
слово знамениями, д-р Джей Рок Ли подтверждает, что 
Библия – это истина, демонстрируя силу Божью.

 Начиная с 2000 года, он провел множество зарубежных 
конференций, в частности в Уганде, Японии, Пакистане, 
Кении, на Филиппинах, в Гондурасе, Италии, России, 
Германии, Перу, ДР Конго, США и Эстонии, являя мощные 
деяния Божьи. О конференции в Уганде, к примеру, 
сообщалось по CNN.

Он также проповедовал в Иерусалиме, на Межкультурном 
фестивале в Израиле, в 2009 году. Он провозгласил Иисуса 
Мессией, и эта проповедь транслировалась, примерно, на 
220 стран. Он посвятил всего себя Слову и молитве, чтобы 
исполнить провидение Бога, Который желает, чтобы люди 
всех стран были спасены в конце времен, чтобы Благая 
Весть дошла до края земли и чтобы в Северной Корее 
велась миссионерская работа.

www.drlee.or.kr   

А кто же тогда может толковать 

все шестьдесят шесть книг 

Библии по вдохновению 

Святого Духа?

Это должен быть человек, 

которого Бог возлюбил великой 

любовью. Такому человеку Бог 

Сам подробно разъясняет все 

библейские тайны.

В эти последние времена Бог 

по-прежнему ничего не делает, 

не открыв Своей тайны Своим 

возлюбленным.

сокрытой прежде веков, и все эти пророчества сбылись. 53-я 
глава Книги пророка Исаии рассказывает нам о том, как Иисус 
придет на землю, будет страдать из-за людских грехов и зла. 
В ней также пророчествуется о том, что Иисус умрет, чтобы 
искупить всех людей от грехов. Кроме того, большинство 
библейских предсказаний, более или менее масштабных, 
уже исполнилось, за исключением некоторых, которым еще 
предстоит исполниться.
В Евангелии от Матфея, 5:18, мы читаем: «Ибо истинно 

говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна иота или 
ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все». 
То есть сказано, что Слово Божье непременно исполнится. 
Библия также говорит о событиях, которые еще не произошли, 
а именно, о пришествии Господа, грядущего на облаке, о 
Семилетии Великой Скорби, Тысячелетнем Царстве и Суде 
Великого Белого Престола.
Пришествие Господа на облаке, в частности, особо 

интересует верующих в Бога еще со времен Воскресения 
и Вознесения Господа. На многих страницах Библии Бог 
говорит о Пришествии Господа на облаке и знамениях этого 
времени.
В Книге пророка Даниила, 9:20-27, а также в 12-й главе, 

раскрываются тайны последнего времени и, в частности, 
говорится о «семидесяти седмин». В этой же Книге пророка 
Даниила, 12:4, сказано: «А ты, Даниил, сокрой слова сии 
и запечатай книгу сию до последнего времени; многие 
прочитают ее, и умножится ведение». Согласно пророчеству, 
данному в этом отрывке из Писания, благодаря развитию 
современных средств связи и средств массовой информации 
знания людей сегодня настолько возросли, что они не идут 
ни в какое сравнение с прошлыми временами, в том числе и с 
временами Даниила.
Апостол Иоанн также был настолько глубоко осведомлен 

о конце времен, что смог написать Книгу Откровения, 
вошедшую в Библию. Книга Откровения подробно описывает 
период конца времен. Таким образом Бог говорит Своим 
возлюбленным о том, что произойдет в конце времен. 
Желает ли Бог, чтобы будущие поколения с пренебрежением 
относились к этому? Нет, Он этого не желает.
Он позволил обо всем этом написать в Библии, чтобы 

будущие поколения понимали значение этих событий, и Он 
хочет, чтобы люди вели себя соответственно. Во 2-м послании 
Петра, 1:20-21, говорится: «Зная прежде всего то, что никакого 
пророчества в Писании нельзя разрешить самому собою. 
Ибо никогда пророчество не было произносимо по воле 
человеческой, но изрекали его святые Божии человеки, будучи 
движимы Духом Святым». Каждое пророчество в Писании 
было сделано под водительством Святого Духа, поэтому и 
толковать их следует также под водительством Святого Духа.
Итак, кто же может толковать шестьдесят шесть книг 

Библии под водительством Святого Духа? Это должен быть 
человек, которого Бог очень любит. Такому человеку Бог 
истолковывает тайны Библии в мельчайших деталях. В 
настоящее время, время конца, Бог ничего не делает, не открыв 
Своих тайн возлюбленным детям Своим (Aмос, 3:7).

4. Бог  ничего  не  делает,  не  открыв  Своей  тайны 
возлюбленным Своим…
В Библии Иисус говорит о признаках конца времен. 

Когда, к примеру, Он взошел на гору Преображения, Он 
взял с Собой только трех учеников. Это были Петр, Иаков 
и Иоанн. Он дал им возможность стать свидетелями Своей 
беседы с Илией и Моисеем. Он велел ученикам не говорить 
никому о том, что они видели, до тех пор, пока Он не 
воскреснет из мертвых. Он доверял этим трем ученикам 
больше, чем другим, потому и раскрыл им эту тайну.
Бог показал апостолу Павлу Рай, Бог дозволил ему заранее 

узнать о том, что он попадет в кораблекрушение и что 
произойдет тогда, когда он прибудет в Иерусалим. Когда 
Павел собирался в Азию, чтобы проповедовать Евангелие, Бог 
остановил его через видение и заставил его идти в Европу. 
Поэтому каждый из нас должен стремиться к тому, чтобы 

стать таким человеком, у которого есть ясное понимание 
сердца Бога; который, уподобившись Ему, познав Его любовь 
и исполняя Его Слово, пребывает в Его совершенной любви. 
Вот, такой человек, как сказано в 1-м послании Иоанна, 4:16, 
пребывает в Боге, а Бог в нем.
Если есть такой человек, то почему Бог не открывает всех 

тайн грядущих событий? Бог взращивает людей на этой земле 
из любви к ним. Он желает любой ценой привести как можно 
больше душ к познанию Его истинной любви, чтобы мы, 
пребывая в Его любви, достигли спасения (2-е посл. Петра, 
3:9).
Ною заранее стало известно о том, что будет великое 

наводнение, а Авраам, предвидя, что над Содомом и Гоморрой 
должен свершиться суд, пытался заступиться за жителей этих 
городов. Есть ли в наше время Божьи люди, подобные Ною и 
Аврааму, которые способны проповедовать всему миру весть 
о наступлении конца времен и подготовить и привести ко 
спасению множество душ?
Этими людьми должны быть мы. Бог с любовью начал 

взращивать человечество и завершает Свою работу с любовью. 
Мы должны стать освященными и исполнить обязанности, 
порученные нам Богом, дабы исполнился Его план.
Главное, что мы должны делать, – это любить. Только силой 

любви можно совершить невозможное. Мы сможем войти в 
Новый Иерусалим, соответствуя определенным качествам, 
когда наше сердце наполнено совершенной любовью и во 
всем, что мы делаем, мы движимы только любовью. Кроме 
того, нам будут открыты тайны конца времен, и мы сможем 
вывести на путь спасения множество душ.

Дорогие братья и сестры во Христе, в 1-м послании Иоанна, 
4:16, мы читаем: «И мы познали любовь, которую имеет к нам 
Бог, и уверовали в нее. Бог есть любовь, и пребывающий в 
любви пребывает в Боге, и Бог в нем».
Мы должны быть истинными Божьими детьми, пребывая 

в Боге и давая возможность Богу пребывать в нас. Другими 
словами, Его слово должно быть для наших сердец хлебом 
жизни, и мы должны практически применять Его слово. 
Поступая так, мы можем стать детьми Света. Тогда Бог 
сможет полностью доверять нам и открывать нам тайны, 
имеющие глубокий духовный смысл, и делиться с нами Своей 
совершенной любовью.
Я призываю вас любой ценой отвратиться от всех форм 

зла и жить праведно, согласно Слову Божьему. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы, поступая так, вы разделили с Богом Его 
глубокую любовь и ходили с Ним все время.
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Я еврей, родился на Украине. Моя семья переехала 
в Россию, где я встретился со своей женой и принял 
Господа. Семья моей жены – мессианские евреи, 
а мой свекор – пастор. В 1989 году моя супруга, ее 
семья и я переехали в Израиль, в город Хайфу и 
начали там миссионерскую работу. 
В начале 1990 года, когда в бывшем Советском 

Союзе открылись пути для иммиграции, многие 
евреи из России переселились в Израиль, где мы с 
усердием проводили евангелизационную работу. 
Однако проповедовать Евангелие в Израиле, где люди 
исповедуют иудаизм, было нелегко. 

«Кристал  форум»  был  основан  для 
объединения пасторов Израиля

Однажды, в 2004 году, мне позвонил пастор 
Александр Эпп из Германии. Он был председателем 
оргкомитета  по  проведению  Объединенной 
всегерманской христианской конференции 2004 года, 
которую проводил д-р Джей Рок Ли. Он пригласил 
меня принять участие в конференции, сказав, что 
приезжает известный служитель-евангелист. Я не 
смог поехать, но в конференции принял участие мой 
помощник. Он рассказал мне потом о полной жизни 
проповеди д-ра Ли и удивительно мощных деяниях, 
явленных на его служении.
Рассказ об огненных деяниях Духа глубоко тронул 

мое сердце. Хотя с того времени, как я открыл 
церковь, прошло десять лет, я все еще испытывал 
финансовые трудности и гонения со стороны иудеев. 
Однако служение д-ра Ли заставило меня по-новому 
взглянуть на проповедь Евангелия в Израиле. 
В  октябре  2005 года  я  приехал  в  Сеул  и 

принял участие в праздновании 23-й годовщины 
Центральной церкви «Манмин». Я словно побывал на 
Небесах, смотря на выступления групп прославления 
Комитета исполнительских искусств. Кроме того, 
я понял, что проповеди д-ра Ли и молитвенные 
служения Даниила, которые проводятся каждый 
вечер, являются движущей силой пробуждения в 
церкви.
Я был уверен, что получил ответ на свои молитвы, в 

которых долгое время просил о том, чтобы встретить 
духовного наставника и евангелизировать Израиль. 
Поэтому я зарегистрировал свою церковь в качестве 
филиала «Манмин». После этого, в 2006 году, я 
побывал на христианских конференциях единства, 
которые проводил д-р Ли, в ДР Конго и в Нью-
Йорке. Я был свидетелем, как люди, исцеляясь от 
многих болезней и получая ответы на свои молитвы, 
возносили славу Богу. Я был весьма растроган этим.
Начиная с июля 2007 года, в течение 3-х лет, д-р Ли 

проповедовал Евангелие святости и деяния Божьей 
силы по всему Израилю – от Назарета на севере 
до Элиота на юге. В частности, 25 июля 2007 года 
он начал свое служение в Израиле, проведя первое 
собрание в моей церкви «Дух Жизни в Назарете», и 
это служение глубоко коснулось моего сердца.
Его трехлетнее служение ободрило мессианских 

евреев  в  Израиле .  И  вот  плоды  этого :  для 
поддержания духа единства пасторы Израиля создали 

«Кристал форум» (Ассоциацию пасторов Израиля).

Свидетельство  об  Иисусе  Христе  на 
Международном межкультурном фестивале с 
участием д-ра Джей Рока Ли

В сентябре 2009 года д-р Джей Рок Ли провел 
Международный межкультурный фестиваль в 
Международном центре конвенций в Иерусалиме 
– центральном городе Израиля. Это событие 
транслировалось, примерно, на 220 стран по 33-м 
вещательным каналам. Д-р Ли с дерзновением 
говорил о Боге Творце и Иисусе Христе. Многие 
зарубежные пасторы проповедовали в Израиле, 
но среди них не было ни одного, кто бы четко 
объяснил духовный смысл того, почему Иисус 
– наш Единственный Спаситель. Однако д-р Ли 
проповедовал об этом даже евреям и подтвердил 
достоверность того, что написано в Библии, явив 
мощные деяния Божьи.
Израиль – это родина Евангелия, однако народ 

этой страны не принимает Иисуса Христа как 
своего Спасителя. За исключением некоторых 
мессианских евреев, но и те приходят в уныние, 
будучи отверженными в обществе. Однако после 
межкультурного фестиваля мессианские евреи, 
почувствовав энтузиазм, стали служить более активно 
во главе с «Кристал форумом». 
Многие пасторы получили благодать от проповедей 

д-ра Ли и его служения освящения. Так как я осознал, 
что значит жить освященной жизнью, я постарался 
очиститься от всех грехов, и в сердце и в мыслях 
тоже, и учил этому членов своей церкви.
Многие пасторы приезжали в Израиль из самых 

разных стран, ведь это священная земля, на 
которой родился Иисус. Когда они видели, как мы 
проповедуем Евангелие, сталкиваясь с трудностями 
в стране, исповедующей иудаизм, они говорили, что 
помогут нам, но никто из них не сдержал обещания.
Однако д-р Джей Рок Ли объяснил нам провидение 

Божье о том, что Евангелие возвращается в Израиль, 
доходит «и даже до края земли». Он продолжает 
оказывать нам финансовую и духовную поддержку. 
Благодаря этому пасторы Израиля смело проповедуют 
Евангелие и проводят конференции за рубежом, 
молясь с платком, над которым ранее помолился д-р 
Ли (Деяния, 19:11-12).
Я  тоже  ежегодно  провожу  христианские 

конференции исцеления по молитве с платком 
в Индии. На них были явлены мощные деяния 
Божьи, благодаря которым люди исцелились, к 
примеру, от бесплодия и алкоголизма. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который исполняет 
провидение конца времен через д-ра Джей Рока Ли.

Международный межкультурный фестиваль, который д-р Джей Рок 
Ли провел в Израиле в 2009 году, проходил в МЦК Иерусалима, в 
самом центре Израиля. Он проповедовал и демонстрировал мощные 
деяния Божьи, молясь о больных и тем самым прославляя Бога.
Это событие транслировалось практически в 220-ти странах 
по спутнику, а также по каналам общественных и кабельных 
телевизионных станций, благодаря чему люди, число которых не 
счесть, получили спасение, ответы на свои молитвы и исцеление.

«Служить в Израиле «Служить в Израиле 
теперь не трудно»теперь не трудно»

Пастор Сергей Вочарников
(церковь «Дух Жизни в Назарете» в Израиле)


